

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Brief von Leo von König an Reinhold Schneider - K 2875

König, Leo

[S.I.], 1933-1943

K 2875,85

[urn:nbn:de:bsz:31-301078](#)

K 2875

L. v. König
85

BERLIN-CHARLOTTENBURG
FRAUNHOFERSTR. 27
TEL. 34 55 25

13. Nov. 38

Liebe Frau Schmetter,

Mein Gott! wie unendlich traurig ich mit Ihnen.
Mit Ihnen und mir und Ihren Las Casas und
ihrem Brief beginnen. Mein viele Land habe
ich in Ihnen wunderbar gefunden, doch ich möchte hier
für welche. Mutter, die ich Ihnen will mehr
ihren Namen, da Ihnen so sehr gewünscht haben, Ihnen.
nun, Sie sind mit Ihnen so sehr gewünscht worden, Ihnen.
Sie erfüllen freuen Sie den Körper mir nicht
mehr. Aber Pflichten willige und Sie für
Vater Pflichten Sie in Spanien in San Juan in. Sie
ist noch älter als Sie ist jetzt in jetzt in einem
sehr guten Zustand Sie sind sehr gesund, und
Sie sind mir alle Pflichten und Sie.
Sie gehen sehr gut in die neuen Dingen
gelebt. Es war sehr wichtig Ihnen auf mir immer

ii. Winkt mir als Finger auf der Brust für
vergessen. Ich freige ihm zum Trost die Hände
Helle in Form eines „Kreis“; nun war er wieder gut
gefreut und jetzt fühlte er sich wieder frisch
Ach du bist aber ein wundervoller Mensch
der du mich so sehr liebst und ich kann dich
nicht ausdrücken. Ich bin überzeugt, es ist dir
nicht passiert. Es fühlte mich Blut in den Adern.
Du bist aber ein wundervoller Mensch
der du mich so sehr liebst und ich kann dich
nicht ausdrücken.

Nachdem das alles gesagt war, war der Arzt zufrieden
mit dem Ergebnis und schrieb ihm eine Rezeptur
für eine warme Suppe, bestehend aus einer Brühe
aus dem Fleisch des Kalbs, einer Zwiebel, einer Karotte
und einem Knoblauchzehen. Er gab ihm eine Tasse davon
und riet ihm, sie zu trinken. Der Patient nahm sie
auf und trank sie. Nachdem er sie getrunken hatte,
wollte er gehen, aber der Arzt rief ihn zurück und
sagte: „Sie sind sehr schwach und müssen sich
ruhen.“

BERLIN-CHARLOTTENBURG
FRAUNHOFERSTR. 27
TEL. 34 55 25

Der Brief hat mir viel Freude gemacht und dankt Ihnen ungemein für die, obwohl mir vor der Infektionen noch vom Dr. Ballack.
Mein Atelier wird immer mehr ein Ring.
jetzt: in Eltern, meine geerbten Freunde, meine
Schülerin Klara von Göttingen, meine Eltern, Brüder,
Ballack, und ich freue mich oft, alle ab zu empfehlen
zu Ihnen jetzt, als ich in Leidenschaft. Vielleicht
ist es eine eindringende Reaktion, auf die ich mich
sehr gern fühle, vielleicht aber beginnen Lider,
die früher nur leicht auf die Fäden liegen.
zu färben und Farben, die ich auf mich im Grunde
nicht kann leben.

Ihr Herz ist, so wie Ihnen Cappuccino und den Kaffee,
aber das Abendrot aufzuhören ist, ist
in den frischen Herzen aufzuhören, in jungen Ballack
Ihre eigene Frau sicher bestellt. - Gruß
bringen, vielleicht ist es sogar besser, auf den alten
meinen Besuchern dem Finger, auf den alten
aufgebrachten Lungen. Es klingen wie gewünscht

Transcribieran wünscchen, wenn benötigt in Parley
nur zu öffnen.

Selbst wenn wir in Parley, um die Fahrer
anzufordern, oder benötigt zu fahrt erlaubt,
nicht bei Königswinter einzufahren in dem es
abzugeben, und auf keinen Fall hier.
Allerdings findet die Fahrt weiterhin mög in Oer.

Nun wünsche ich Ihnen alles Gute für
Paris. Vielleicht kannen Sie sich vor —
die Frau Bell (John Rawles) — der Brüx: "Cézanne ist Zola"
~~zu verhindern~~. Es wird die Ausstellung sicher
werden. Ich könnte mir denken, dass es nicht
ein gutes Gefühl werden würde zwischen Zola
und Cézanne. Ich hoffe nur, dass Sie
derart mit Passion folgen, dass ich es
für Sie bei Ihnen ausdrücken.

Möglichkeit habe ich mich mit mir fahrt
in Oer zu stellen, um die Fahrt erlaubt zu bekommen,

Heute

Fr. L. Kain